
６月３日例会場で次年度展望例会が開催されました。次年度の収支予算案が次期会計Ｌ．中根幸代から

説明され、各次期委員会に分かれて提案された予算案を検討しました。検討の結果を予算案に反映して、

全員で予算案全体のバランスを検討した結果問題がなく、予算案を承認しました。

６月１７日（火）西浦温泉銀波荘で今年度の最終例会が開催されました。可児会長が挨拶され、1年間の協力

に対し謝辞が述べられました。三役に 1年間のご苦労に報いる花束の贈呈が行われました。また、次期会長

Ｌ．清竹妙子から来年度に対する決意表明と全員の協力依頼がありました。
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６月８日 福井市 ３３４Ａ複合地区第６０回年次大会が開催されました。

岡崎南ライオンズクラブからお誘いいただき、幸田、額田、さくら４クラブ合同で貸切バスで参加しました。

車中、夜の懇親会をとおしてクラブ間で良い交流の時間が持てました。
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